

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Haarschnitt in der Konditorei

Franz-Ferdinand GEPP, Gebrüder Gepp GmbH

Die Gebrüder Gepp sorgen in ihrem Herzensort für ganz besondere Augenblicke mit besonderen Menschen. Wo in Wien die historische Stadt hippen Lifestyle küsst, verbinden drei Brüder ihr Handwerk zu einem Ort des Wohlfühlens. Wir sind Franz-Ferdinand, Florian und Fabian. Wir sind drei Brüder aus einer Weinviertler Unternehmerfamilie. Wir sind ein Wirtschaftsingenieur, ein Friseur und ein Konditor. Wir bringen Coiffeur, Café und Konditorei unter ein Dach.

"Wir schaffen einen Ort, der Glanz, Gemütlichkeit und Genuss verbindet. Einen Ort, der inspiriert, entspannt und bewegt."

Auf einer Reise um die Welt mit jeder Menge Zeit im Gepäck brachten wir unsere Ideen erstmals auf Papier. Wohlfühlorte und Stimmungsmomente ließen Ideen sprudeln und aus Ideen wurde eine Vision: Unser Gustav Emil Paula Paula – als ein Ort, an dem sich Menschen wohlfühlen. Ein Ort für uns, unser Team und unsere KundInnen. Seit Kindheitstagen buchstabieren wir unseren Familiennamen Gepp immer und immer wieder. So einfach und für

uns doch so bedeutend entstand unser Name. Es sind Momente und Menschen, die unser Leben ausmachen. Für besondere Momente mit besonderen Menschen gibt's Gustav Emil Paula Paula: Braut- oder Bräutigamstyling mit Tortenverkostung und Sekt? Frühstück mit Friseurbesuch zum Start in ein Polterwochenende? Umstyling-Nachmittag mit den besten FreundInnen? Gerne gestalten wir mit Dir besondere Augenblicke. So einzigartig wie das Riesenrad für Wien, ist unser Gustav Emil Paula Paula für uns: ein Herzensprojekt. Ein Feel-Good-Place. Ein Genießer-Ort. Gustav Emil Paula Paula hat Geschmack.
Online seit 02.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)